



## Legisladores retomarán el debate de la Reforma Electoral la siguiente semana

Y quedó paralizada la discusión de la Reforma Electoral, de hecho quedó paralizada hasta el próximo martes cuando se retome entonces esta discusión en el Pleno de la Cámara de Diputados, debate que de último momento miembros de Morena, PT y Partido Verde pidieron reagendar mediante un acuerdo en común.

Ellos dan sus razones y es por prudencia y para tener más tiempo de analizar esta reforma.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AG%2DPk0pvm4wSxZs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211483&parld=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>